

Cooling System OMB, Kapolsek Sandubaya Silaturahmi Ke Ponpes di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 20, 2023 - 15:46



Mataram NTB - Dalam rangka mengajak seluruh elemen masyarakat dalam memelihara Kamtibmas, Kapolsek Sandubaya melakukan kunjungan silaturahmi dan bakti sosial ke Ketua Yayasan Pondok Pesantren (Ponpes) Nurul Qur'an Al-Azizyah di lingkungan Montong Are, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (20/11/2023).

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., kepada media ini mengatakan, silaturahmi selain bertujuan untuk mengajak seluruh masyarakat

menciptakan situasi yang kondusif juga merupakan upaya Cooling System Ops Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024 dalam rangka mensukseskan Pemilu 2024.

“Pemilu itu akan dikatakan sukses berlangsung jika masyarakat lebih banyak yang menggunakan hak pilihnya dan prosesnya berlangsung aman baik dari pra pemilu, pemilu maupun pasca pemilu. Oleh karenanya diperlukan upaya-upaya untuk dapat mewujudkan hal itu dan salah satunya mendorong dan mengajak masyarakat baik untuk menggunakan hak suaranya juga untuk menjaga keamanan sehingga Kamtibmas terpelihara dengan baik,” jelasnya.

Dalam giat silaturahmi tersebut, disamping menyerahkan bingkisan kepada pengurus Ponpes, Kapolsek Sandubaya berkesempatan memberikan motivasi kepada para Santri/Wati agar terus tekun mengikuti pendidikan sehingga kelak apa yang dicita-citakan dapat terwujud.

Dikesempatan yang sama Ketua Yayasan Ponpes Nurul Qur'an Al-Azizayah TGH. Husnul Hadi menyampaikan rasa gembira dan hormatnya atas kunjungan yang dilakukan Kapolsek Sandubaya.

“Ini sebuah kehormatan bagi kami atas kehadiran Bapak Kapolsek Sandubaya dan jajaran di Ponpes ini. Disamping mempererat silaturahmi, motivasi yang diberikan kepada anak didik kami cukup menjadi pemicu dan pembangkit semangat belajar bagi anak-anak didik di Ponpes ini. Terimakasih pak sudah berkesempatan berkunjung ke mari,” kata Ketua Yayasan.

“Silaturahmi ini sangat bermanfaat disamping mempererat hubungan antar sesama juga merupakan rezeki untuk kita semua,” pungkasnya.

Diakhir pertemuan Ketua Yayasan membuat video pernyataan testimoni yang isinya mendukung mewujudkan Pemilu Damai 2024.(Adb)